

Bagnères-de-Luchon. Ailes anciennes : une belle collection d'avions



Maelys et Clément, étudiants à l'ENAC, avaient amené leur Piper Club aux couleurs du débarquement en Normandie. Un Nord 3202, avion école de l'armée de l'air dans les années 80.

Publié le 20/09/2019 à 09:46 , mis à jour à 09:52



Expositions, Bagnères-de-Luchon

Samedi, l'aérodrome de Luchon a accueilli une belle présentation d'avions anciens. Une opération à l'initiative de Sarah Vranken, pilote de ligne, de Jérôme Aygot et de Nicolas Honnons. «Nous avons accueilli vingt avions dans le cadre de ce rassemblement d'appareils dits à train classique, explique Noël Bravo, président de l'aéroclub de Luchon. Le plus vieux date de 1938 et le dernier des années 60. Le public a ainsi pu découvrir un Waco, c'était un avion de luxe que les acteurs des années 1940 se devaient de posséder ! Nous avons aussi reçu quatre Piper Club, de 1940. Il s'agissait d'avions de l'armée américaine, qui servaient à peu près à tout, à passer des messages, transporter du matériel... Après la seconde guerre mondiale, ceux qui sont restés sur le territoire national ont très souvent été confiés à des aéro-clubs». Des avions anciens qui ont régale un public venu nombreux. Une après-midi qui s'est achevée par une très belle démonstration de voltige en planeur menée par Nicolas Honnons. «C'était de la poésie pure, conclut Noël Bravo. Nicolas est champion du monde en titre de voltige en planeur, il exécute des figures en musique, nous avons vécu un très beau moment d'émotion».

Ne ratez plus jamais une nouveauté !

Les collégiens sur les pas de Greta

Ce matin, collégiens et lycéens de la cité scolaire manifesteront contre l'inaction face aux changements climatiques.

[Recevoir des notifications !](#)

Non merci